
 

 

2016 熊本地震で被災された皆さまに   

心よりお見舞いを申し上げます 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

Vol.７９号 ～会いたい時に一番会える議員を目指して～  

         

 

犯罪のないまちづくりに向けての第一歩！ 
朝霞市で中学生の女の子が忽然と姿を消してか

ら 2 年。誘拐監禁されていた事件が先ほど解決を

しました。しかし中学生の女の子の精神的なダメ

ージは計りしれないものがあります。また沖縄県

では罪のない 20 歳の女性が殺害される事件が発

生をしました。私たちの地元さいたま市でこの 

ような凄惨な事件を絶対起こさせないために、 

私も議会で「防犯」の質問を繰り返しています。 

防犯カメラの補助金が実現！更なる増額へ！ 

 私が「防犯カメラ」の必要性を市議会で訴えかけて早 3 年が経過しました。        

最初は、「プライバシー」をどう確保するのか？という議論ばかりで、いっこうに話が前に

進まない状況でした。                                                       

そこで市民アンケートをとって頂いたところ、予想をはるかに超える 86％もの市民のみな

さんが「防犯カメラ」の設置を望んでいることが判明。市民の強い意向を受けて、さいたま

市もやっと防犯カメラの設置に向けて一歩を踏み出して頂けることになりました。 

各自治会が申請できる防犯資機材のリストに、この 4 月から「防犯カメラ」も入れて頂く

ことができました。しかし、この防犯資機材の単品の補助の上限は現状 3 万円になって 

おり、最低でも設置に 30 万円はかかる「防犯カメラ」の補助としてはあまりにも少額に過

ぎません。そこで浜口は６月議会でこの「防犯カメラ」の補助金の拡大を一般質問で行い

ます。また、小中学校の通学路についても「防犯カメラ」設置を要望します。犯罪は起きて

からでは取り返しがつきません。安心・安全のまちづくり、これからも全力を尽くします。 

浜口けんじおせっかいブログ毎日更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/   浜口けんじ で検索 

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎日魂を込めて書いていま
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みなさんのご意見・ご要望をお聞かせ下さい！ 

   

 

ご住所：         

お名前：            ご連絡先： 

         ＦＡＸ：０４８－７６２－６２６６へこの紙を送信！！ 

 

 
  浜口けんじ事務所  

 
＜曲本事務所＞ 〒336-0033 さいたま市南区曲本 5－７－5 

TEL：048-762-6265   FAX：048-762-6266 

最寄り駅：武蔵浦和駅 徒歩 10 分  沼影小学校 斜向かい 

 

＜太田窪後援会事務所＞ 〒336-0015 さいたま市南区太田窪 5-23-5 

E-Mail：kenjihamaguchi@mail.goo.ne.jp 

   最寄駅：南浦和駅東口 徒歩 10 分 産業道路沿い  

http://kenji-hamaguchi.jp/  浜口けんじで検索して下さい  

ホームページが新しくなりました！ぜひご覧ください！ 

心をこめてブログも毎日更新中です。元気になりますよ！ 
  

↑上記の FAX を使って政治家をどんどん活用をしてください！ みなさん平等に税金を払

ってらっしゃいますよね。そして政治家は税金を頂いて議員活動をさせて頂いているのです。

でしたら政治家を働かせた方がお得ですよね。生活の中でお困りのことをぜひ浜口にお寄せ

ください。できることできないことは当然ございますが、最大限努力することお誓いします！ 
 

【電車の中やお家で思わずにやり！サラリーマン川柳！プロデュース BY 第一生命】   

① LINE より  こころに響く 置き手紙   ② 妻が見る 「きょうの料理」は 明日も出ず     

③ カーナビよ  見放さないで  周辺で  ④ 気を遣い  妻を目で追う  オレとイヌ   

⑤ ジム通い 結果が出ずに  腹が出る  ⑥ 「休みます」  新入社員の  紙対応   

        

 o(^▽^)o 浜口の読めば元気になる語録  

いつも運のいい人は人のために     

喜んでお金と時間を使う。           

なぜか運の悪い人は自分のためにしか

お金と時間を使わない。                                      

（カウンセラー 井内由佳） 

  

                  

さいたま市議会議員 

浜口けんじ  
1970 年生まれ 現在 45 歳 

埼玉大学附属中学校卒業 

私立城北高等学校卒業 

東洋大学 経営学部経営学科卒業 

学生時代は東京ディズニーランドで 

勤務しホスピタリティの原点を学ぶ。 

大学卒業後旅行会社に 10 年勤務。 

添乗員として世界中の歴史・文化 

に触れ、日本の立て直しを決意。 

その後衆議院議員秘書を経て 

現在さいたま市議会議員・防災士・二人の娘のパパ 
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